



En Tortosa (Tarragona)

Josep Puxeu destaca la inversión de 1.135 millones de euros del Gobierno de España en obras hidráulicas en Cataluña desde 2004

- El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua resalta actuaciones como el Plan de Saneamiento de Aguas Residuales Urbanas, la Llosa de Caval, el Plan Integral de Protección del Delta del Ebro o las actuaciones en modernización de regadíos.

23 de septiembre de 2011. El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, ha impartido este viernes una conferencia en Tortosa (Tarragona) en la que ha repasado la evolución de la inversión en infraestructuras hidráulicas en el Delta del Ebro.

Durante su intervención, Josep Puxeu ha destacado que el Gobierno de España ha invertido 1.135 millones de euros desde 2004 en materia hidráulica en Cataluña.

De esta inversión total en Cataluña, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha resaltado los 337,7 millones de euros invertidos en actuaciones de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed), como el Plan de Saneamiento de Aguas Residuales Urbanas, ejecutado al 81% y que cuenta con una inversión de 21,5 millones de euros. Asimismo, ha recalcado la actuación en la Llosa de Cavall, ejecutada a un 57% y que dispone de un presupuesto de 60 millones de euros.

Además, Josep Puxeu ha hecho hincapié en la importancia del Plan Integral de Protección del Delta del Ebro, que tiene un presupuesto total de 276,23 millones de euros. Entre las actuaciones contempladas en este instrumento de planificación territorial para la consecución del buen estado de las aguas se encuentra un Plan



de Calidad de las Aguas del Delta del Ebro —42,2 millones de euros—, la implantación de redes de indicadores ambientales del Delta del Ebro —14,6 millones de euros— y la restauración hidrológica de la continuidad del río Ebro —15,5 millones de euros—.

Asimismo, El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM) invertirá 203,95 millones de euros en el Plan Integral para el embalse de Flix, distribuidos entre la eliminación de la contaminación química —167,25 millones de euros— y el Plan de Restitución Territorial —36,7 millones de euros—.

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha subrayado también las actuaciones del MARM en modernización de regadíos, que han supuesto una inversión de 54,4 millones de euros y que benefician a 33.000 hectáreas. Del mismo modo, las obras del Canal de la Derecha del Ebro contarán con una inversión cercana a los 5 millones de euros que beneficiarán a más de 5.000 regantes y a una superficie próxima a las 15.000 hectáreas.

Finalmente, Josep Puxeu ha puesto el acento en las actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) en cauces en Cataluña por valor de más de 4 millones de euros.